

NEWS

Babinsa Bersama Aparat Pemerintah Desa Seloboro Halal Bihalal Dengan Tokoh Agama

Rony - MAGELANG.NEWS.OR.ID

Apr 29, 2023 - 14:28



Babinsa Desa Seloboro Serka Teguh Rahayu Melaksanakan Silaturahmi Dengan Tokoh Agama di Dusun Kuncen Desa Seloboro

MAGELANG- Babinsa Koramil 17/Salam Kodim 0705/Magelang Serka Teguh Rahayu melaksanakan silaturahmi sekaligus Halal Bihalal dengan aparat pemerintah desa Kades dan tokoh agama di Desa Seloboro Kecamatan Salam, Sabtu (29/04).



Selaku Babinsa Desa Seloboro Serka Teguh mengatakan, bahwa acara halal bihalal ke tokoh masyarakat maupun tokoh agama yang ada di wilayah binaanya, merupakan salah satu bentuk upaya seorang Babinsa yang harus mampu memelihara hubungan silaturahmi kepada warga masyarakat di wilayah.

Termasuk hari ini, suasana lebaran kami jadikan ajang untuk memperkuat Komunikasi dan silaturahmi dengan aparat pemerintah desa maupun warga masyarakat yang ada di wilayah. Tidak hanya itu Babinsa juga mengajak masyarakat untuk saling bermaaf-maafan dihari yang penuh pengampunan ini," ucap Serka Teguh Rahayu.

Lanjut Serka Teguh, diharapkan pada warga Seloboro agar masing-masing masyarakat dapat menjaga kenyamanan di lingkungan, sehingga dibulan Syawal setiap umat muslim dapat menjalankan untuk berlebaran dengan aman dan nyaman.

Kapten Inf Daryono sebagai Danramil 17/Salam Kodim Magelang menyampaikan, setiap anggota Babinsa harus memiliki kemampuan untuk berkomunikasi maupun berinteraksi dengan pemuka agama maupun tokoh yang disegani masyarakat.

"Bintara Pembina Desa (Babinsa) merupakan ujung tombak satuan kewilayahan di TNI-AD. Untuk itu dalam rangka menjaga, memelihara pertahanan dan keamanan di wilayah harus mampu dan mengetahui tentang Geo, Demo, dan Konsos di wilayah serta harus menjadi pengayom warga masyarakat," tegas Danramil.

Kepala Desa (Kades) Seloboro Sukistiyanto ditempat yang sama mengapresiasi kinerja Babinsa Seloboro, disaat bulan puasa ramadhan sampai dengan bulan Syawal tentunya banyak tugas pengamanan maupun tugas kewilayahan, namun dedikasi yang tinggi Babinsa dapat meluangkan waktunya untuk melakukan silaturahmi ke rumah kami dalam rangka berlebaran untuk saling bermaaf-maafan, kami sangat mengagumi sepak terjangnya beliau dalam menjaga dan melayani warga masyarakat," ungkap Kades Seloboro.

Usai melaksanakan silaturahmi ke rumah kepala desa Seloboro Babinsa bersama- sama perangkat desa berkunjung ke rumah KH.Ahmad Baehaqie Dusun Kuncen yang notabene salah satu tokoh pemuka agama di Desa Seloboro.



Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Babinsa bersama aparat pemerintah desa disambut dengan hangat oleh KH. Ahmad Baehaqie dan sebelum meninggalkan kediamannya beliau mendoakan agar aparat pemerintah desa baik Babinsa, Kades maupun perangkat lainnya selalu diberikan kesehatan, umur yang panjang dan dapat menjalankan tugas dalam melayani warga masyarakat dengan penuh ikhlas dan sabar," tutupnya.

Pen: 0705/ Mgl.